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richiesta da codesto Sottosegretariato copia del 
foglio matricolare al distretto militare di Tre-
viso. (L'interrogante chiede la risposta scritta), 

« Ferrarese ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
istro dei lavori pubblici, per sapere se intenda 
mantenere integro il piano organico delle co-
struzioni di ferrovie secondarie in Sicilia appro-
vato dal Consiglio superiore; e se non creda giu-
sto di smentire voci tendenziose riguardanti la 
eliminazione del tratto Novara-Moio, arteria in-
dispensabile dell'economia della provincia di 
Messina troppo negletta da provvedimenti sta-
tali. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lombardo-Pellegrino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze (Sottosegretariato per l'as-
sistenza militare e le pensioni di guerra), per 
conoscere i motivi per i quali non viene an-
cora liquidata la pensione all'ex-carabiniere 
Orazio Lucchetti fu Luigi, sottoposto a visita 
collegiale presso il collegio medico legale di pri-
mo grado di Caserta il 14 gennaio 1922, il cui 
giudizio non ha accettato. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Persico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze (Sottosegretariato per l'as-
sistenza militare e le pensioni di guerra), per 
conoscere i motivi per i quali non viene ancora 
rinnovata la pensione all'ex-militare Rocco Vi-
gnola di Benedetto, da Cassino, munito del cer-
tificato d'iscrizione n. 872452, essendo stato sot-
toposto a nuova visita medica all'ospedale del 
Celio il 26 gennaio 1923. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

«Persico». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere se, in vista 
del grave perturbamento che l'imposta di ric-
chezza mobile sul reddito agrario viene a por-
tare nella classe dei piccoli coltivatori, non stimi 
più conveniente, poiché nessuno vuol sottrarsi 
al dovere di contribuire al miglioramento del-
l'erario, ottenere dalla terra i maggiori redditi 
fiscali, desiderati, mediante aumento dell'im-
posta fondiaria, cosa che sarebbe assai più adat-
ta alla mentalità dei piccoli agricoltori. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Marescalchi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere se non riten-
ga opportuno di accordare una nuova definitiva 

proroga fino al 31 maggio 1923, per la denunzia 
dei redditi agrari in considerazione che solo in 
questi ultimi giorni sono state rese di pubblica 
ragione le tabelle provinciali, le quali obbligano 
i contribuenti alla ricerca di dati relativi alla 
estensione, stato e qualità delle culture non 
sempre di facile e sollecita rilevazione, e tenuto 
conto altresì che, nonostante l'attiva propagan-
da degli enti ed associazioni agrarie, non è pos-
sibile far conoscere in così breve tempo agli a-
gricoltori che vivono lontani dai centri ed ai co-
loni la esistenza e la natura della nuova impo-
sta e le norme per la compilazione delle pre-
scritte denuncie; e domando inoltre che presso 
ogni agenzia delle imposte siano rese ostensi-
bili'le tabelle di tutto il Regno allo scopo di fa-
cilitare ai contribuenti che possiedono in varie 
Provincie la compilazione delle denunzie. (L'in.-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Franceschi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere se ritiene 
conforme allo spirito dei decreti 22 novembre 
1919, 22 aprile 1920 e 5 febbraio 1922 riflet-
tenti l'imposta straordinaria sul patrimonio il 
considerare valori tassabili nei confronti delle 
aziende agricole i generi esistenti in magazzino 
al Io gennaio 1920, quasi che costituissero capi-
tali definitivamente acquisiti al proprietario, 
mentre in realtà non rappresentano che accan-
tonamenti temporanei già in buona parte impe-
gnati pel soddisfacimento dei carichi tributari 
e per le ordinarie spese di produzione dell'azien-
da. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Franceschi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze • (Sottosegretariato per l'as-
sistenza militare e le pensioni di guerra), per 
conoscere i motivi per i quali non viene ancora 
liquidata la pensione alla signora Maria Dona-
tella da Settefrati (Caserta) vedova del ^mili-
tare Paolino Lilli, già appartenente al 52° fan-
teria. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Persico », 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze (Sottosegretariato per l'as-
sistenza militare e le pensioni di guerra), per 
conoscere i motivi per i quali non viene ancora 
disposta la visita medica, per aggravamento di 
infermità, all'ex-militare Giovanni d'Orio, da 
Roccasecca, che ha presentato istanza da oltre 
un anno. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Persico ». 


